

Gute Platzierungen erreicht

Der ASC Ansbach ehrt Mitglieder für langjährige Treue und sportliche Erfolge – Deutschlandweit am Start



Für ihre Treue zum ASC Ansbach wurden Erich und Renate Ziegler sowie Hermann Meier und Herbert Kronberger geehrt (von links). F.: Sigurd Merck

ANSBACH (mhz) – Der Automobil-Sport-Club (ASC) Ansbach hat jetzt Ehrungen durchgeführt und das 60-jährige Bestehen besonders gefeiert.

Zunächst wurden die langjährigen Mitglieder ausgezeichnet: Für 40-jährige Clubzugehörigkeit erhielten Renate und Erich Ziegler, Herbert Kronberger und Hermann Meier

einen Glaspokal, für 15-jährige Clubzugehörigkeit Florian Henninger eine Anstecknadel in Silber.

Vereinsvorsitzender Joachim Hofmann suchte für diese Ehrungen Besonderheiten der Eintrittsjahre aus der Clubchronik heraus, was die Anwesenden in Erinnerungen schwelgen ließ und auch für so manchen Lacher sorgte.



Erfolgreiche Sportler (von links): Inge Süß (beste Frau), Florian Henninger (Platz 2), Karl Schopf (Platz 1) und Martin Meyer (Platz 3). F.: Sigurd Merck

In der vergangenen Motorsportsaison nahmen 14 Mitglieder an 21 Veranstaltungen teil und gingen somit 159-mal deutschlandweit am Start. Nach der Berechnung können so Punkte für die Clubmeisterschaft erzielt werden, aber auch als Helfer bei den eigenen Veranstaltungen können wichtige Punkte erlangt werden. Mit 141 Punkten wurde Karl

Schopf in diesem Jahr ASC-Clubmeister, gefolgt von Florian Henninger auf Platz 2 und Martin Meyer auf Platz 3. Die Frauenwertung konnte Inge Süß für sich entscheiden.

Im Dezember finden die Ehrungen zur Nordbayerischen und Deutschen Meisterschaft statt – auch hier konnten die Mitglieder des ASC Ansbach sehr gute Platzierungen erreichen.